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Nessa quinta-feira (3/7), o secretário de Estado de Saúde de Minas Gerais, Fábio Baccheretti,
esteve no município de Cássia, para uma visita ao Hospital do Instituto São Vicente de Paulo
(Hospital de Cássia). Na oportunidade, Baccheretti anunciou R$ 3.691.092,00 repassados pelo
Valora Minas - programa do Governo do Estado - para a construção da unidade de tratamento de
hemodiálise da microrregião de Saúde de Cássia, e falou sobre os investimentos do Governo de
Minas na Saúde da cidade e região.

“O Hospital de Cássia vem se destacando no programa Opera Mais, fazendo muitas cirurgias
eletivas”, afirmou o secretário, que ressaltou os recursos do Estado para a nova unidade de
hemodiálise. “Os repasses já foram feitos, para que as pessoas possam fazer o tratamento (de
hemodiálise) três vezes por semana perto de casa, sem precisar  se deslocar longas distâncias”. “É
uma forma de levar saúde de qualidade para perto das pessoas”, completou Baccheretti. Essa é a
primeira vez que um secretário de Estado de Saúde visita o município de Cássia.

Segundo a superintendente regional de Saúde de Passos, Kátia Gonçalves, o investimento do
Estado no Hospital de Cássia garante assistência de qualidade para a microrregião. “Isso significa
que mais serviços estão sendo oferecidos na cidade, com uma equipe de profissionais qualificados
e instalações que atendem as necessidades durante o atendimento”, avaliou Kátia.

A superintendente reforçou a importância de programas do Governo de Minas, como o Opera Mais
Minas Gerais, que repassa recursos para cirurgias eletivas, e o Valora Minas, que tem foco na
Atenção Hospitalar, políticas públicas que qualificam e levam os serviços de saúde cada vez mais
perto do cidadão. 

Benefício para mais de 50 mil pessoas

Com o serviço de hemodiálise no Hospital de Cássia, serão beneficiados os pacientes renais da
microrregião de Saúde de Cássia, formada por cinco municípios, com uma população de 50,5 mil
pessoas. A unidade terá capacidade para 12 poltronas e três consultórios médicos.

O Hospital de Cássia - contemplado pelo Valora Minas e pelo Opera Mais - é referência para os
municípios de Cássia, Capetinga, Claraval, Delfinópolis e Ibiraci, e está inserido na Rede de
Urgência e Emergência. 

Pediatria 24h em Ubá

Em Ubá, na Zona da Mata, o secretário participou da inauguração da Pediatria Municipal 24 horas.
O novo serviço de pronto atendimento, inédito na cidade, é voltado exclusivamente para crianças e
adolescentes de até 14 anos, e está instalado nas dependências do Hospital São Vicente de Paulo.

A unidade conta com estrutura moderna e acolhedora, incluindo recepção com triagem, dois
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consultórios médicos, sala de observação com cinco leitos, sala de nebulização, sala vermelha,
farmácia, posto de enfermagem e brinquedoteca. Também haverá suporte para exames
laboratoriais e de raio-X, garantindo atendimento completo e humanizado.

Fábio Baccheretti destacou o apoio do Governo de Minas para a consolidação dos serviços do
novo hospital. “Vi aqui o tomógrafo, que nós mandamos o recurso, vi o mamógrafo na caixa
esperando para ser instalado”, e ressaltou a satisfação em “ver de fato um hospital crescer na
cirurgia eletiva, se reestruturando”.

A equipe da nova unidade será composta por dois pediatras no plantão diurno, dois no noturno, e
25 profissionais das áreas de enfermagem, atendimento, limpeza e portaria.

Valora Minas em Poços de Caldas

Em Poços de Caldas, Baccheretti visitou o Hospital Santa Lúcia e a Santa Casa da cidade, e
elogiou o desempenho das instituições. ”Estamos vendo que a Santa Casa está respondendo muito
bem”, disse o secretário. “No Valora Minas, os investimentos do Estado foram de R$ 2 milhões para
mais de R$ 10 milhões”, disse Baccheretti, citando o programa do Governo de Minas que, desde
2020, repassa recursos aos hospitais mediante desempenho na prestação de serviços. Segundo o
secretário, “essa é uma política pública que valoriza de fato quem faz melhor”. No Hospital Santa
Lúcia, os investimentos do programa somam mais de R$15 milhões desde o início da política. Para
a Santa Casa já foram repassados mais de R$ 25,7 milhões.

 


